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Fragestunde 

 

Die Fragen Nr. 546 bis 568 sind beantwortet. 

Die Fragen Nr. 549 und 554 sind zurückgezogen. 

Zur Frage Nr. 567 sagt Stadtbaurat Nolda auf Nachfrage von 

Fraktionsvorsitzenden Häfner, Fraktion Demokratie erneuern/Freie Wähler, zu, die 

Nutzungszahlen von dem Frahrradvermietsystem „Konrad“ zum Protokoll 

nachzureichen. 
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